

峰

峰延農業協同組合

「峰延朝取り野菜生産者の会」通信 10月号

今年9月の「北海道胆振東部地震」にて、甚大なる被害に被災された皆様にお見舞い申し上げます。当部会では、9月にコープさっぽろ近郊店にて催事を予定しておりましたが、やむなく中止とさせて頂きましたため、9月号の発行を見合わせることとしましたのでご了承願います。

『食べる・たいせつフェスティバル2018 in 札幌』に参加しました！



消費者の皆様と販売交流中！

当部会では、8月25日（土）に札幌市にあるスポーツ交流施設つどいむにて開催された『食べる・たいせつフェスティバル in 2018』に参加し、もぎたて野菜を販売してきました。沢山の御利用をありがとうございました。

販売ブースの横では、NPO法人E f yが、峰延のお米で作る飾り寿司体験を行いました。可愛らしい楽しそうな歓声がブース内に響き、子供さん達に楽しい体験の御指導をしてもらいました！



出来上がりが楽しめます！



NPO法人E f yの皆さん

コープさっぽろしucy店の大豊穣祭に参加してきました！

当部会では、10月27日～28日にコープさっぽろしucy店で開催された「大豊穣祭」に参加し、秋野菜の白菜や大根、キャベツなどを販売してきました！沢山の御来場と御利用をありがとうございました！



この時期はやっぱり「新米」ですよね！



みねのぶの十八番の「玉葱の詰め放題」も大盛況！

今年もJAみねのぶ祭に参加しました！

峰延朝取り野菜生産者の会では、8月26日（日）に美唄市峰延町峰樺にあるJAみねのぶ農産物検査場前にて「JAみねのぶ祭」が開催され、その日の朝に採れたばかりの新鮮秋の味覚のなすやかぼちゃ、ミニトマト、ピーマンなどを御来場を頂いたお客様に直接販売しました。御利用頂いた皆様、本当にありがとうございました。

